

小学校上だより

2月3、4日は節分、立春です

暦の上ではもう春ですが、これからが寒さと雪の本格的なシーズンです。風邪、インフルエンザに、ノロウィルスが流行っています。県内では死者もあるなど、猛威をふるっています。

外出時にはマスクをして、かえってきましたら手洗い、うがいをおこなって自分の健康は自分でまもるようにしましょう。



自治会コーナー

寒い季節の真っただ中ですがお元気ですか。昨年末からイルミネーションの飾り付けをお願いしておりましたが、そろそろ取り外していただきたく思います。さびしさもありますが又の機会を楽しみによろしくお願ひします。

雪の季節を迎えます。沿岸部はこれからいわゆる「春雪」の季節となります。春雪は水分を多く含み重くて除雪も大変です。人手が頼りの作業ですので、降雪の朝には皆さんのご協力をお願いします。

空き缶、犬のふん、ティッシュペーパー、タバコのポイ捨て等、当地区含め赤浜地域の環境が悪いと各談話室に苦情がよせられています。

「これくらい」とか「つい うっかり・・」捨ててしまうことのないようにして、生活環境を美しく保ちましょう。



平成27年2月号
小学校上支援員



2月の談話室予定

- | | |
|-----------------|---------------------|
| 2/ 6 健康相談 | } 県予防
/27 タ 医学協会 |
| /17 newスポーツ | |
| /10 かんたん減塩クッキング | 生涯学習課
福祉課 |
| /16 尼さんとお茶っこ | |
- 日蓮宗さん

ツイッター

災害公営住宅の一次募集について
重複者の抽選がありました。
二次募集も行われていますが、早く自宅に入りたいですね。

It is better to light a candle than
to curse the darkness